

# Les écoliers visitent le chantier de l'école privée Saint-Pierre/Saint-Exu

Deux classes de maternelle et une de CE1 ont visité vendredi matin et après-midi, le chantier de la future école privée Saint-Pierre/Saint-Exupéry. Les plus

grands arrivés sur les lieux ont découvert les locaux qu'ils occuperont très prochainement. Ce n'était pas la première fois que les élèves se rendaient sur ce chantier, car ils suivent régulièrement les travaux et depuis le terrassement ! C'est avec joie que les classes ont découvert leur future école, mais ce qui les intéressait en priorité cet après-midi, c'était le restaurant scolaire ! « Mais où elle

est la cantine ?, et là c'est quoi ? C'est une classe ? C'est notre classe ? », ont questionné les enfants.

Rappelons que la construction d'un nouveau bâtiment consiste à regrouper les 2 écoles sur un seul et unique site afin d'accueillir tous les enfants dans un même bâtiment plus opérationnel et adapté, avec des classes correspondant aux nouvelles normes et favorisant l'utilisation des nouveaux outils pédagogiques. Elle comprendra également son propre service de restauration scolaire.

A.-M. C.



La construction d'un nouveau bâtiment consiste à regrouper les deux écoles sur un seul et